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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １３ 

令和 ４年 ８月２５日 

午前・午後１１時４５分    

議会名 令和 ４年 第５回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   ３番             神宮次秀樹 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．渡戸橋復旧工事の現況と

周辺整備について 

（１）復旧工事の現況につい

て 

 

 

（２）周辺整備について 

 

 

 

 

 

２．旗川中流域の堆積土砂に

ついて 

 

 

 

 

 

３．堆積土砂の有効活用につ

いて 

 

 

 

 

 

①渡戸橋復旧工事の進捗状況を伺います。 

②今後のスケジュールを伺います。 

③橋脚を含めた橋の概要について伺います。 

 

①東西にある取付道路や周辺道路への対応を伺いま

す。 

②橋の西側の竹林の竹が倒れ、道路に影響を及ぼす

状況ですが、どのように対処されるのか伺いま

す。 

 

①中流域（御神楽橋から三好橋）の堆積土砂の除去

の現状を伺います。 

②これまで地域住民から堆積土砂の運び出しの要望

を県へ行っておりましたが、改善されておりませ

ん。早期改善のため、市としてどのように対応さ

れるのか伺います。 

 

①県が管理していると思われる河川で、堆積土砂の

有効活用はどのような事を行っているのか伺いま

す。 
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４．アリーナたぬま南側駐車

スペースの修繕工事について 

（１）修繕に至った経緯、経過

について 

 

（２）修繕内容と改善点につ

いて 

②市で管理している河川の堆積土砂は周辺地域の耕

地（凹地）の埋め立てなどに使用可能な材料かと

思われますが、その活用について伺います。 

 

 

 

①修繕に至った経緯、経過を伺います。 

 

 

①修繕内容を伺います。 

②改善される内容を伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


